



Staatsministerium
Baden-Württemberg

📅 22.03.2024

VERWALTUNG

Urkundenübergabe an neuen Freiburger Regierungspräsidenten



Staatsministerium Baden-Württemberg

Carsten Gabbert übernimmt am 1. April 2024 das Amt des Regierungspräsidenten des Regierungsbezirks Freiburg. Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat ihm seine Ernennungsurkunde übergeben.

Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat dem neuen Regierungspräsidenten des Regierungsbezirks Freiburg, Carsten Gabbert, seine Ernennungsurkunde übergeben. Gabbert übernimmt das Amt am 1. April 2024. Der Regierungsbezirk Freiburg in unmittelbarer Nähe zu Frankreich und der Schweiz umfasst neun Landkreise und den Stadtkreis Freiburg.

Große Bedeutung der Regierungspräsidien

„Die Regierungspräsidien in Baden-Württemberg bündeln und koordinieren eine Vielzahl von Aufgaben unter einem Dach. Sie haben eine große Bedeutung für das Land und bringen Zukunftsaufgaben voran. Mit seiner langjährigen Erfahrung als Bürgermeister, Mitglied im Kreistag sowie im Landesvorstand des Gemeindetags ist Carsten Gabbert für die Aufgabe an der Spitze des Regierungspräsidiums Freiburg bestens gerüstet. Dafür wünsche ich ihm viel Erfolg“, so Ministerpräsident Kretschmann.

Zur Person: Carsten Gabbert

Carsten Gabbert wurde am 1. Juli 1973 in Lahr geboren. Nach seinem Studium der Germanistik und Geschichtswissenschaft an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg war Gabbert zunächst in der freien Wirtschaft tätig, bevor er von Juli 2004 bis Juli 2020 das Amt des Bürgermeisters der Gemeinde Schuttertal ausübte. In dieser Zeit war er unter anderem Mitglied im Kreistag, in der Regionalverbandsversammlung Südlicher Oberrhein und im Landesvorstand des Gemeindetags Baden-Württemberg. Seit 2020 ist er als Berater im Bereich IT, Moderation, Coaching, Weiterbildung, Organisationsentwicklung und Projektmanagement tätig. Carsten Gabbert ist verheiratet, hat drei Kinder und wohnt in Schuttertal.

Er tritt die Nachfolge von Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer an, die Ende März nach Erreichen der Altersgrenze in den Ruhestand eintritt.

[Mediathek: Foto zum Herunterladen](#)

[Pressemitteilung vom 19. März 2024: Neuer Regierungspräsident in Freiburg](#)

Link dieser Seite:

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/meldung/pid/urkundenuebergabe-an-neuen-freiburger-regierungspraesidenten>